

PRESENTACIÓN

Dr. Patricio Sánchez Padilla
Decano

En el último año del siglo XX, nació la idea de difundir el pensamiento jurídico de la Facultad de Jurisprudencia de la Universidad Central del Ecuador, a través de la revista jurídica *Palabra*, en donde se publican diversos artículos producidos por varios docentes de la Facultad.

Palabra es una revista de derecho, con la idea de generar nuevos conceptos que vayan más allá de lo jurídico y de un solo derecho, y de reconceptualizar los existentes. Esos retos nacen de la necesidad de contribuir desde la academia a viabilizar las ideas plasmadas en la Constitución de la República del Ecuador, porque la misma no solo pone en cuestionamiento los conceptos tradicionales del derecho, sino que obliga a considerar nuevos elementos. Los conceptos tradicionales y hegemónicos no necesariamente retratan nuestras vivencias, las cuales son mucho más diversas que las que sirven de base a los conceptos dominantes, de ahí que *Palabra* es una revista de derechos y no solo de un derecho.

En este número el tema central es la *evaluación de la reforma judicial de la última década*, con cuatro artículos seleccionados. En la sección de derechos y sociedad, se han seleccionado seis artículos. En la sección arte y derecho, se publica un artículo. Y un artículo en las miradas exteriores.